

## Beratungsstellen informieren

**Geesthacht (wjü).** 649 Menschen mit Drogenproblemen oder deren Angehörige nutzten 2016 die Alkohol- und Drogenberatung (ADB) des Kreises Herzogtum Lauenburg. Das ist im Vergleich zum Vorjahr ein Zuwachs von 6,47 Prozent und macht deutlich, wie notwendig die Arbeit von ADB-Leiter Christoph Schmidt und seinem Team ist. Heute berichtet die ADB ab 18 Uhr im öffentlich tagenden Sozialausschuss (Rathaus, Markt 15) über ihre Arbeit. Weitere Themen auf der Tagesordnung: Das Team der pro-Familia-Beratungsstelle wird über das Projekt „Kostenübernahme von Verhütungsmitteln“ berichten und der neue Stadtjugendpfleger Ralf Janiszewski (49) stellt sich vor.